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REQUERIMENTO N.º 111 /2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 
Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, depois 

de ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus préstimos, para determinar à Secretaria de Mobilidade Urbana que 

informe a essa Casa de Leis a possibilidade de se fazer um estudo para que o trânsito 

na Ponte Pedro Abrucês (Ponte Vermelha) torna-se uma via de mão única. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Atualmente, a travessia dos veículos na ponte é para os dois 

sentidos (bairro /centro – centro / bairro) e isso é extremamente perigoso, pelo fato 

dessa situação acarretar um congestionamento na Avenida Marginal, principalmente 

em horário pico, sendo que está sendo construindo mais dois loteamentos onde fluxo 

de veículos vai aumentar.   

Importante informar a essa Casa de Leis que isso se faz necessário 

devido a vários acidentes principalmente nas proximidades de entrada e saída da 

ponte e até mesmo nela, sendo que só passa um carro por vez. 

Isto posto, e diante das reclamações e preocupação com possíveis 

acidentes e por ser uma via de grande fluxo de veículos, tenho certeza que vai   trazer 

mais tranquilidade aos munícipes, e os comerciantes do local. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 29 de março de 2022. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de abril de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de abril de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 

 

 

 
 


